

FÊTE, FESTIVAL, NEUCHÂTEL

KATCH IMPRO FESTIVAL - KIF

Le Katch Impro Festival (KIF) est un festival estival d'improvisation théâtrale à Neuchâtel. Cet événement captivant propose une compétition entre quatre équipes d'improvisateurs talentueux, structurée en plusieurs rencontres. Les spectacles auront lieu sur l'esplanade de la majestueuse Collégiale, offrant une expérience unique en plein air.

HORAIRES D'OUVERTURE

Du 18 juil. 2024 au 22 août 2024 Jeudi

19:00 - 22:00

PRIX

Prix libre Conseillé CHF 20.-



CONTACT

Collégiale Rue de la Collégiale 3 2000 Neuchâtel

BON À SAVOIR

- En cas de mauvais temps, le festival a lieu au chantier naval, à l'est de la Maladière (route des Falaises 14)

